



Bajo el lema “Nuestro año, nuestra voz”, la ONU ha declarado al año 2011 como el Año Internacional de la Juventud, buscando fomentar el diálogo y la comprensión mutua entre los adolescentes y jóvenes de diferentes culturas alrededor del mundo.

El Ciclo de Charlas para Escolares Bicentenario es un proyecto realizado en conjunto por la Coordinación Metropolitana de EXPLORA-CONICYT y la Iniciativa Bicentenario del campus Juan Gómez Millas de la Universidad de Chile. En su tercera versión, y bajo el nombre de “Jóvenes e identidad en el Chile contemporáneo”, el ciclo ha recogido el desafío propuesto por las Naciones Unidas, organizando conferencias que buscan hacerse cargo de problemáticas actuales, como la violencia escolar. No obstante, el eje principal es el reconocimiento de los jóvenes de nuestro país como sujetos activos, con capacidad de construir realidades e incidir en sus entornos cercanos y en la sociedad en su conjunto.



Programa  
EXPLORA CONICYT | Región  
Metropolitana



Universidad de Chile  
Campus Juan Gómez Millas